

Así fue la semana.

Territorio RAP EJE CAFETERO



FORO NACIONAL SOBRE SALUD EN PEREIRA

El gobernador de Risaralda, Juan Diego Patiño Ochoa, fue anfitrión del Foro Nacional sobre salud, evento que contó con la participación del ministro Guillermo Alfonso Jaramillo Martínez, viceministros, gerentes de las EPS a nivel nacional, así como los gerentes de las EPS privadas y públicas de la región, el gobernador de Caldas Henry Gutiérrez Ángel y el gerente de la RAP Eje Cafetero.

Durante el foro se discutió la realidad de la salud de todos los colombianos, abordando temas cruciales y buscando soluciones para mejorar el sistema de salud en el país, así como el financiamiento de obras de carácter regional como el Hospital de Alta Complejidad, que ya avanza en Risaralda y que servirá para atender a los habitantes de los departamentos de Caldas, Quindío, Risaralda, Chocó y Norte del Valle.

UTP Y RAP EJE CAFETERO HACIA LA COP16

La RAP Eje Cafetero y la Universidad Tecnológica de Pereira, acordaron avanzar conjuntamente en su participación en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Biodiversidad COP 16, a realizarse en la ciudad de Cali en octubre próximo.

Pensando en dicho espacio, la UTP adelantó gestiones con la Universidad Javeriana con sede en Cali, para desarrollar jornadas académicas, una de las cuales contará con la participación de los gobernadores de la región RAP Eje Cafetero, quienes se concentrarán en promover el plan de acción para la protección del ecosistema del Parque Natural Nacional Los Nevados y la Cordillera de los Andes.



La reunión preparatoria contó con la presencia del rector encargado de la UTP Francisco Uribe Gómez, la vicerrectora de bienestar universitario Diana Gómez, Jhon Mario Rodríguez gerente del proyecto Bosque Modelo de Risaralda y Humberto Tobón gerente de la RAP Eje Cafetero.



SEGUIMOS TRABAJANDO EN EQUIPO CON EL COMITÉ DE CAFETEROS DEL QUINDÍO

Se articularon estrategias en torno a la caficultura regional y al desarrollo del turismo rural comunitario, en el marco

del Paisaje Cultural Cafetero Colombiano, durante una reunión del director ejecutivo del Comité de Cafeteros del Quindío José Martín Vásquez y funcionarios de la RAP Eje Cafetero, encabezados por el subgerente de proyectos Alejandro Rozo,

Los programas de capacitación en barismo y guianza turística rural, así como la participación en eventos regionales como ExpoEje que se realizará en las instalaciones del Parque del Café de Montenegro, se trataron durante este encuentro. En todas estas actividades participarán representantes de los cuatro departamentos miembros de la RAP Eje Cafetero.

INVITADOS A LA MESA SECTORIAL DE CONCESIONARIOS DE FENALCO QUINDÍO

Sobre los problemas de movilidad que se están presentando a nivel regional, la RAP Eje Cafetero dialogó con los miembros de la Mesa Sectorial de Concesionarios de Fenalco en el departamento del Quindío.

Temas como la unificación del pico y placa entre Armenia, Pereira y Manizales, así como la libre movilidad del transporte público de taxis entre los diferentes departamentos, se trataron durante esta reunión, presidida por la directora de Fenalco Quindío Diana Patricia López y a la cual fueron invitados funcionarios de



tránsito, la secretaria de Hacienda departamental, los gerentes de las principales concesionarias instaladas en Armenia y el gerente de la RAP Eje Cafetero.

ANALDEX Y RAP EJE CAFETERO ALIADOS EN EL III FORO EMPRESARIAL DE COMERCIO EXTERIOR



El hotel Movich fue el escenario del III Foro Empresarial de Comercio Exterior, evento que reunió a más de 150 asistentes y contó con la participación de 14 conferencistas y panelistas expertos en el tema. Este foro fue organizado por Analdex y tuvo como aliado a la RAP Eje Cafetero.

En el certamen se analizó la situación económica actual del país, el panorama del mercado externo, las variables que influyen sobre el comercio internacional y las posibilidades nacionales y regionales de internacionalizar la economía a partir del fortalecimiento empresarial.



REUNIÓN ESTRATÉGICA ENTRE LA RAP EJE CAFETERO Y LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MANIZALES

La organización de un encuentro sobre biodiversidad de la región RAP Eje Cafetero en Manizales, fue el tema central de conversación entre el rector de la Universidad Autónoma de Manizales, Carlos Eduardo Jaramillo Sanín, quien además ejerce como presidente del Sistema Universitario de Manizales y directivos de la RAP Eje Cafetero.

Este evento sobre biodiversidad, buscará reunir a la academia, las organizaciones ambientalistas, los expertos temáticos y el sector privado, con el fin de aportar al documento técnico que presentará la RAP



Eje Cafetero junto con universidades de la región en la CO 16.

Así mismo, en este encuentro se habló sobre la creación de un clúster de educación superior, que busca promover la interacción regional de las instituciones alrededor de los desarrollos académicos, las investigaciones y la gestión de proyectos.

LA RAP EJE CAFETERO APOYA UN ESQUEMA ASOCIATIVO DEL ALTO OCCIDENTE DE CALDAS



Los alcaldes del Alto Occidente de Caldas solicitaron apoyo a la Región Administrativa de Planificación RAP Eje Cafetero, para la conformación de un esquema asociativo territorial,

enfocándose en temas como minería, agua, reforestación, albergue animal y turismo.

Los alcaldes de La Merced, Filadelfia, Marmato, Supía y Riosucio son quienes tienen la intención de unirse, con el argumento de que hay problemas que sólo se puede superar en la medida en que haya un trabajo mancomunado y supramunicipal. Incluso, no descartan unir a este propósito asociativo a municipios cercanos de Risaralda.

El 18 de julio se cumplirá una nueva reunión en Supía, con la presencia de alcaldes y secretarios de planeación, para empezar a darle forma jurídica y técnica a este esquema asociativo del Alto Occidente de Caldas, con el respaldo de la RAP Eje Cafetero.

INTERCAMBIO DE INFORMACIÓN ENTRE COLPENSIONES Y RAP EJE CAFETERO

La regional eje cafetero de Colpensiones y la RAP Eje Cafetero, intercambiaron conceptos sobre el impacto social de la nueva reforma pensional, que entre otros beneficios, busca que las personas más pobres puedan generar una cultura del ahorro a través de los BEPS, complementado con dineros del tesoro nacional, con el fin de garantizar de por vida ingresos básicos en la vejez.

La gerente regional de Colpensiones, Adriana Vargas, la profesional máster Ingrid Hernández y la jefe PAC de Armenia Elizabeth Cardona, conocieron, por su lado,



la oferta que tiene la RAP Eje Cafetero a través de su sistema de información, buena parte de él dedicado a los temas sociales, como lo explicó el gerente de la entidad, Humberto Tobón.

GRACIAS POR LEERNOS

Este es el boletín semanal sobre la gestión cumplida por la RAP Eje Cafetero.

¡Transformando la
REGIÓN!